

DREAM  
IS A  
SERIOUS  
THING

THE  
BEACHCOMBER  
WORLD

MAURITIUS • SEYCHELLES





# THE BEACHCOMBER WORLD

MAURITIUS • SEYCHELLES



## CONTENTS

LOCATION P.5 • SERVICE P.7 • ACCOMMODATION P.9 • GASTRONOMY P.11 •  
SAINTE ANNE RESORT & SPA P.13 • ROYAL PALM P.15 • DINAROBIN  
HOTEL GOLF & SPA P.17 • PARADIS HOTEL & GOLF CLUB P.19 •  
SHANDRANI RESORT & SPA P.21 • TROU AUX BICHES P.23 •  
LE VICTORIA P.25 • LE CANONNIER P.27 • LE MAURICIA P.29



# DREAM IS A SERIOUS THING

This statement reflects our profound respect for the dream of each individual. Everyone has a dream and it is our sincere desire to do the utmost to make this dream come true. It's more than a promise, it's a commitment.

*Cette signature témoigne de notre profond respect pour le rêve de chacun d'entre vous. Elle souligne également la volonté des hommes et des femmes de notre groupe de tout mettre en œuvre pour que la rencontre avec ce rêve ait lieu. Plus qu'une promesse, un engagement.*

# NATURAL BEAUTY



## LOCATION SITES

Welcome to the most spectacular settings in Mauritius and Seychelles.

Pour vous accueillir,  
les plus beaux sites de l'Île Maurice et des Seychelles.

Pioneers of the luxury hotel industry in Mauritius, Beachcomber Hotels chose the most spectacular locations for their hotels. Expansive sandy beaches, turquoise blue sea, tropical gardens and unique marine parks – [these are the treasures which can be found at each of our hotels](#) in Mauritius and Seychelles. Each hotel's architecture is designed to complement the natural beauty of the unique setting emphasizing Beachcomber's respect for nature and the environment.

Pionnier de l'hôtellerie de luxe à l'Île Maurice, le groupe Beachcomber Hotels a pu choisir les plus beaux sites pour l'implantation de ses hôtels. Plages de sable fin, lagons azurés, jardins tropicaux, parcs marins d'exception sont [quelques-uns des joyaux qui vous attendent](#) à l'Île Maurice et aux Seychelles. Profondément respectueux de la nature et de l'environnement, nous avons soigné notre architecture pour laisser toute la place à la beauté, à l'authenticité.



# HOSPITALITY



## A WARM WELCOME, IMMACULATE SERVICE

## ACCUEIL ET SERVICE

A tradition of genuine hospitality reflected in a smile you will remember for ever.

Une légendaire tradition d'hospitalité qui se résume dans un sourire que vous garderez toujours en mémoire.

The service is warm, friendly and personal. Always discreet, it's the many small details that make all the difference. [Everything seems to take care of itself...](#) naturally. In the intimate confines of your room or Suite, at the pool or on the beach, nothing can disturb the reality of making your dream come true. Your children are safe at the mini-club entertained by professional staff while you relax in peace. Beachcomber has thought of everything to make your holiday simply unforgettable.

*Un service discret et personnalisé, fait de multiples petites attentions dispensées avec simplicité et gentillesse, font que tout semble aller de soi, naturellement. Dans l'intimité de votre Suite, au restaurant, à la piscine ou à la plage, un sentiment de légèreté vous permet de partir en toute liberté à la rencontre de vos rêves. Au mini-club, un personnel qualifié et responsable veille à la sécurité de vos enfants comme à leur bien-être. Tout a été pensé pour faire de chacun de vos séjours une parenthèse d'exception.*



PRIVACY



## ACCOMMODATION HEBERGEMENT

Rooms, Suites, Apartments and Villas...  
a choice of accommodation to suit  
your every need.

*Chambres, Suites, Appartements ou  
Villas, un hébergement qui se prête  
à toutes vos envies de liberté.*

The rooms, Suites and Family Apartments are spacious and comfortable, giving guests all the privacy and conviviality they desire. Some hotels have luxury villas with pools or a private beach.

In Mauritius and Seychelles, [views over the sea or the tropical grounds are spectacular](#) adding to the private island atmosphere. Interiors are designed with elegance and refinement while attentive, discreet staff are always on hand to grant your every wish.

*Toutes nos chambres, Suites et Appartements mettent en avant espace et confort, éléments essentiels de votre bien-être et de votre intimité; certains de nos hôtels possèdent aussi des Villas de luxe avec plage privée ou piscines. A l'Île Maurice ou aux Seychelles, [chacun de nos sites fait la part belle aux vues sur le lagon ou sur les jardins tropicaux](#) tandis que les espaces intérieurs privilégient une décoration sobre et soignée.*



# FLAVOURS



## GASTRONOMY GASTRONOMIE

Appearance, aroma, flavour and ambience... every meal is a feast for the senses.

*Regardez, humez, croquez, savourez... chaque repas pris dans l'un de nos restaurants est un tourbillon des sens.*

World-class Chefs create delicious dishes based on traditional French, Italian, Indian and Creole cuisine, each given the Chef's own creative, personal twist. Prepared either [right before your eyes](#) or "backstage" in our kitchens, all dishes are made using produce from the region or imported from abroad.

*Tous les restaurants du groupe Beachcomber Hotels vous proposent une cuisine de Chef. Inspirée de recettes traditionnelles françaises, italiennes, indiennes et créoles, elle fait aussi la part belle à la créativité, à l'interprétation. Préparés devant vous « à la minute » ou mijotés dans le secret de nos cuisines, nos plats sont composés de produits locaux ou importés de France.*





## LIVE YOUR DREAM...

Experience an idyllic holiday in an earthly paradise and discover the finest resort in Seychelles.

## AU PLUS PRES DU REVE

Pour vous accueillir,  
les plus beaux sites de l'Ile  
Maurice et des Seychelles.

Located on a 220-hectare private island in the Indian Ocean just 10 minutes away from Mahé, Sainte Anne Resort & Spa is the last word in luxury in the Seychelles. A total of 87 private villas provide luxury accommodation, each with a comfortably furnished outdoor gazebo. Tucked away in tropical seclusion some villas have breathtaking ocean views and others nestle under shady palms. Some have private swimming pools set in colourful gardens. On your doorstep is the unique Marine National Park, one of nature's treasures. Among other delights, you will find a tropical Spa by Clarins and a Sports & Leisure Centre. Living up to its reputation for fine cuisine, the hotel has five restaurants to choose from.

Une île privée de 220 hectares au milieu de l'Océan Indien, à seulement 10 minutes de Mahé par bateau. Au cœur de cette beauté millénaire, 87 Villas privées avec gazébos. Quelques-unes s'ouvrent sur la mer, d'autres sont dotées de piscines privées, toutes proposent des univers intimes à l'ombre des palmiers. A quelques pas, un lagon azuré abrite un parc marin d'une exceptionnelle richesse. Vous attendent, entre autres, un Spa by Clarins et un Centre de Sports et loisirs. Fidèle à sa réputation d'adresse gastronomique au cœur de l'archipel, l'hôtel offre cinq restaurants à sa clientèle.







A MEMBER OF  
*The Leading Hotels of the World*®

## THE FINEST ADDRESS IN THE INDIAN OCEAN

A legendary place  
that will capture your heart.

### UNE ADRESSE D'EXCEPTION

Succombez à la magie  
de ce palace dont les amoureux  
ont fait un mythe.

The Royal Palm occupies a unique location on the fashionable north-west coast of Mauritius. Its spectacular white sandy beach stretches into the turquoise blue ocean beyond. Accommodation is in 84 luxury Suites elegantly decorated and the hotel is famous for its discreet service and privacy. Royal Palm's top-class restaurants, considered to be the finest on the island, serve exquisite cuisine prepared by an internationally renowned Chef. The Spa by Clarins is a **haven of peace and tranquillity** devoted entirely to pampering and well-being... Royal Palm, the most prestigious address in the Indian Ocean.

*Une situation unique sur la célèbre côte nord-ouest de l'Île Maurice, une plage de sable fin en bordure d'un merveilleux lagon, une structure confidentielle de 84 Suites, un service d'une qualité incomparable fait d'attentions multiples et d'une rare discréction. Une des meilleures adresses gastronomiques de l'Océan Indien déclinée sur trois restaurants. Un Spa by Clarins, superbe de raffinement et d'espace entièrement dédié à votre bien-être... Royal Palm, l'adresse la plus prestigieuse de l'Océan Indien.*







## WELL-BEING AND TRANQUILLITY

Surrender to the irresistible charms of its elegance, sophistication and idyllic peace.

## BIEN-ETRE ET HARMONIE

*Laissez-vous séduire par son charme discret fait d'élégance, de raffinement et de douceur de vivre.*

Dinarobin Hotel Golf & Spa is situated on the most spectacular site in south-west Mauritius, at the foot of the Morne Mountain. It is a tranquil haven where the accommodation is exclusively comprised of luxury Suites. Hallmarks include impeccable service, exceptional cuisine and a Spa by Clarins, famous throughout the island. A main attraction is an area devoted entirely to Ayurvedic treatments. A private Club open to guests in selected Suites is steeped in a colonial atmosphere. There is a full range of land and water sports to entertain the energetic plus access to three world-class golf courses. Guests may share the many facilities of the Paradis Hotel & Golf Club nearby. Everything is geared for your well-being.

*Au pied de la montagne du Morne, sur le site le plus spectaculaire du sud-ouest de l'Île Maurice, découvrez un havre de paix et de douceur uniquement composé de Suites. Un service personnalisé, un Club privé au charme colonial, une cuisine d'exception, un Spa by Clarins célèbre dans toute l'île avec son espace entièrement dédié à l'ayurvédique... Tout concourt à votre bien-être. De nombreux sports nautiques et terrestres, l'accès à trois golfs internationaux et l'ensemble des facilités du Paradis Hotel & Golf Club sont à votre disposition.*







## SPECTACULAR IN EVERY SENSE

Where every day reveals another dream come true.

### LE PARADIS DES SENS

*Et si chaque jour était un événement à la hauteur de vos plus folles espérances ?*

On the spectacular site of the Morne Peninsula, seven kilometres of beach ring the lush grounds of the hotel. Paradis is the first choice for action with [all the land and water sports you can think of](#), complemented by a comprehensive Sports Centre. Relaxation is provided in the perfect peace of the Spa by Clarins. A Par 72 international golf course is tucked between the mountain and the sea and guests may also use two other courses close by. Luxury accommodation comes in a variety of categories including beach front Suites and Villas with private beach. Paradis Hotel & Golf Club – the name says it all. Guests also have access to restaurants and facilities of Dinarobin Hotel.

*Sur le site grandiose de la Péninsule du Morne, sept kilomètres de plage vous attendent. [Tous les sports terrestres et nautiques dont vous pouvez rêver](#) sont à votre disposition, ainsi qu'un Centre de Sports moderne. Trois parcours de golf internationaux s'offrent à vous, dont un Par 72 entre lagon et montagne au cœur du resort. Le Paradis possède également un élégant Spa by Clarins. L'hébergement de luxe se décline en plusieurs catégories dont des Suites pieds dans l'eau et Villas avec plage privée. Le Paradis Hotel & Golf Club porte bien son nom.*







## TROU AUX BICHES RESORT & SPA

### THE ROMANTIC SOUL OF MAURITIUS

It's love at first sight.  
A tropical garden bordered  
by two kilometres of white sandy  
beach and a calm blue sea.

### L'AME DE L'ILE MAURICE

*Un jardin tropical bordé d'une plage  
de deux kilomètres de sable fin  
et d'un lagon aux eaux turquoise :  
un charme auquel nul à ce jour  
n'a pu résister.*

### NOUVEAU / NEW

A two-kilometre long white sandy beach, a turquoise lagoon with crystal-clear waters, breathtaking sunsets...The atmosphere of Trou aux Biches remains timeless as the resort reopens in a luxurious and preserved setting. The Suites and Villas with their distinctive thatched and shingled roofs sparkle with charm and personality. Their tropical elegance reflects [the romantic soul of Mauritius](#).

*Une plage de sable fin longue de deux kilomètres, un lagon aux eaux cristallines, des couchers de soleil magnifiques... Ce sont là les charmes immuables du Trou aux Biches qui rouvre ses portes dans un univers luxuriant préservé. Ses Villas et Suites aux toits de chaume et de bardeaux conjuguent élégance tropicale, intimité et espace. [L'âme authentique de l'île Maurice.](#)*







## FAMILY FUN IN THE SUN

A sense of freedom  
you will want to experience again.

### DECOUVERTE EN FAMILLE

*Lorsque vous reviendrez d'un séjour  
au Shandrani Resort & Spa,  
vous n'aurez qu'une envie : retrouver  
dès que possible une telle liberté.*



This resort is a paradise for nature lovers. Fringed by three beaches it is a short boat ride away from small islands famous for their natural beauty and a Marine National Park home to some rare underwater life. Shandrani Resort & Spa delivers the ultimate freedom with "Serenity plus", a [5-star fully inclusive](#) package where everything is "free". "A la Carte" dining, unlimited spirits, wines and champagne, all land and water sports and a mini-club for children are all included. Enjoy a complimentary massage\* and a world of pampering at the two "La Source" spas affiliated to Clarins.

*Bordé de trois plages de sable fin donnant sur un parc marin unique au monde à quelques minutes de bateau de petites îles sauvages, le Shandrani Resort & Spa est un véritable paradis pour tous les amoureux de la nature. [Premier resort 5 étoiles « tout compris » de l'Île Maurice](#) avec sa formule « Serenity plus », le Shandrani vous invite à découvrir une nouvelle liberté où tout est « gratuit » : dîners « A la Carte », spiritueux, vins et champagne à volonté, sports nautiques et terrestres, mini-club, massage offert\* pour vous initier aux bienfaits des deux spas « La Source » affiliés à Clarins.*

\* conditions apply/selon conditions



[www.shandrani-resort.com](http://www.shandrani-resort.com)





## A SPECIAL PLACE FOR EVERYONE

Keep alive those childhood memories and hold onto the dreams forever.

### A TOUS LES AGES

*Les bons souvenirs d'enfance sont parmi les plus beaux. Ils nous construisent et entretiennent les rêves qui nous habitent pour l'éternité.*

Le Victoria is your first choice for a family holiday – an unforgettable experience for everyone. Enjoy the wide range of water sports or relax beside the large swimming pool. Dine at three sumptuous restaurants each with its own style of cuisine and watch [your children enjoy the fun and entertainment](#) which is a hallmark of the hotel. See the excitement of the youngest ones to find a cuddly toy on their beds while the teens are revelling in evening events specially organized for them.

*Choisir Le Victoria pour des vacances en famille, c'est être certain que chacun, quel que soit son âge, vivra une expérience inoubliable. C'est profiter de tous les sports nautiques, d'un centre de remise en forme moderne, d'une piscine immense et de trois restaurants aux saveurs variées. C'est aussi voir ses enfants profiter de petites attentions et animations, allant de la peluche déposée sur le lit des plus jeunes aux soirées de rêve organisées pour les adolescents.*



[www.levictoria-hotel.com](http://www.levictoria-hotel.com)



# LE CANONNIER

## HOTEL MAURITIUS

IN THE TRADITION  
OF ISLAND STYLE

Rediscover nature  
and a wealth of emotions.

*SUR LES TRACES  
DE ROBINSON...*

*Une rencontre avec la nature,  
un grand moment d'émotion.*



You fall in love with the natural beauty of Le Canonnier, occupying an historical site with a panoramic view over the northern islands of Mauritius. The hotel's rooms, Duplexes and Family Apartments either border on a series of small inlets or are scattered among the shady trees in the tropical grounds. In the heart of the gardens is [an ancient banyan tree where the Wellness Centre is accessed by a flight of rustic stone steps](#) leading into the branches where the massage cabins are situated. Children relive the days of the pirates at the mini-club housed in a restored 18<sup>th</sup> century lighthouse.

*Les amoureux de la mer seront séduits par le caractère naturel de cette péninsule historique, face aux îles du Nord. L'hôtel déploie ses chambres, Duplex et Appartements Familles le long d'une kyrielle de criques. Au cœur des jardins tropicaux, autour de la piscine, [un banian aux dimensions spectaculaires accueille le centre de massages](#). Aménagé dans un phare du 18<sup>ème</sup> siècle, le mini-club fait le bonheur des plus jeunes.*



[www.lecanonnier-hotel.com](http://www.lecanonnier-hotel.com)





## FEEL THE VIBE OF ISLAND BUZZ

Be close to the heart of Mauritius, its people and traditions and enjoy modern elegance, comfort and space.

## DES VACANCES HAUTES EN COULEURS

Espace, confort et modernité... un hôtel idéal pour découvrir l'Île Maurice, sa joie de vivre et ses traditions.



Le Mauricia is the first choice for a fun-packed holiday just five minutes away from the lively resort of Grand-Baie, full of shops, clubs and nightlife. Accommodation is in six different categories ranging right up to a private Villa and Honeymoon Suites with pools. The two elegant restaurants overlook Grand-Baie. Many water and land sports are available and the diving school for all levels offers limitless opportunities to discover the most beautiful sites off the north of Mauritius. **A family-friendly resort**, there are specially designed Family Apartments with two bedrooms and two bathrooms all within a "village" for ultimate security.

*Le Mauricia est l'adresse idéale pour un séjour dynamique à cinq minutes seulement de la station balnéaire de Grand-Baie. L'hébergement moderne décline six catégories de chambres jusqu'à la Villa et les Suites Honeymoon avec piscines privées. Deux restaurants élégants s'ouvrent sur la baie. De nombreux sports nautiques et terrestres ainsi qu'une école de plongée tous niveaux attendent les plus dynamiques. Le Mauricia, c'est aussi la destination des familles qui bénéficient entre autres d'appartements spécialement conçus pour elles, avec deux chambres et deux salles de bains.*



## CONCLUSION

Each Beachcomber hotel has its own character, unique style and atmosphere. Each offers an unforgettable journey, a once-in-a-lifetime experience. One you will discover for yourself, whichever hotel you choose. At the end of your stay, we hope you leave with the feeling that something very special just happened. But perhaps more than that, we hope that your dreams came true.

*Chacun de nos hôtels possède une âme, un style particulier, un univers qui lui est propre. Chacun d'entre eux est un voyage, une expérience unique à vivre. C'est ce que vous découvrirez quel que soit votre choix.*

*De chacun d'eux, nous espérons que vous partirez avec le sentiment d'être parvenus à une rencontre. Une rencontre faite de mille et un petits détails qui créent le souvenir. Un souvenir à nul autre pareil.*





Crédits

Agences : Consulting Avenue / Beachcomber Graphics

Photos : Christian Bossu-Picat, Axel Ruhomaully, Emmanuel Layani,

Thierry Cron, Renaud Van Der Meeran.

Imprimé en France - septembre 2010 - Tous droits réservés Beachcomber Hotels.





**beachcomber**  
BOUTIQUES

crafts  
spices essence  
**Crafts**  
candles **spices**

kids wear polos  
**Textiles**  
bikinis casual wear  
textiles

junior Golf  
**Accessories**  
shoes accessories Souvenirs



15% VAT REFUNDABLE AT THE AIRPORT  
[www.beachcomber-hotels.com](http://www.beachcomber-hotels.com)

7 / 7

Dinarobin • Paradis • Trou aux Biches • Shandrani • Le Victoria • Le Canonnier • Le Mauricia • Sainte Anne (Seychelles)

	<b>SAINTE ANNE</b> RESORT & SPA • SEYCHELLES	<b>ROYAL PALM</b> A MEMBER OF <i>The Leading Hotels of the World</i> RESORT & SPA • MAURITIUS	<b>* DINAROBIN</b> HOTEL GOLF & SPA • MAURITIUS	<b>* PARADIS</b> HOTEL & GOLF CLUB • MAURITIUS	<b>* TROU AUX BICHES</b> RESORT & SPA • MAURITIUS
<b>All-Inclusive Service</b>	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
<b>RESTAURANTS</b>	L'Abondance : 110 Le Mont Fleuri : 60 L'Océane : 24 Le Robinson : 20 Le Takamaka Beach Bar : 25	La Goélette : 80 Natureaty : 35 Le Bar Plage : 70	L'Harmonie : 200 Saveurs des îles : 60 Le Morne Plage : 60 Il Gusto : 60	Le Brabant : 350 La Palma : 60 Blue Marlin : 80 La Ravanne : 80	L'Oasis : 350 Le Deck : 100 Mahiya : 60 Blue Ginger : 80 La Caravelle : 120 Il Corail : 80
<b>Rooms</b>	26 Garden Villas 32 Ocean Villas 21 Pool Villas 3 Senior Pool Villas 4 Presidential Pool Villas 1 Royal Villa with Pool	57 Junior Suites 4 Tropical Suites 7 Palm Suites 3 Garden Suites 1 Penthouse • 8 Senior Suites 3 Presidential Suites 1 Royal Suite	112 Junior Suites 16 Club Junior Suites 20 Club Junior Suites Beach Front 24 Club Senior Suites Beach Front	40 Deluxe rooms 60 Deluxe rooms Beach Front 120 Junior Suites 54 Junior Suites Beach Front 4 Deluxe Suites Beach Front 8 Senior Suites Beach Front 12 Executive Villas 1 Presidential Villa	90 Junior Suites 64 Tropical Junior Suites 46 Tropical Junior Suites + 40 Family Suites 44 Beach Front Suites with pools 22 Beach Front Senior Suites with pools 10 two-bedroom Pool Villas 17 three-bedroom Pool Villas
<b>CONFERENCE ROOM</b>	1				1
<b>WELLNESS CENTRES &amp; SPAS</b>	Spa by Clarins	Spa by Clarins	Spa by Clarins	Spa by Clarins	Spa by Clarins
Hammam	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Sauna	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Massage parlours	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Hairdressing	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Balneotherapy	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Manicure	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Pedicure	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Algotherapy	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Ayurvedic	⊕	⊕	⊕		
<b>LAND SPORTS</b>					
Golf 18 holes			⊕	⊕	
Golf 9 holes			⊕	⊕	
Tennis	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Gymnasium	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Football ground			⊕	⊕	⊕
Volley-ball pitch			⊕	⊕	⊕
Beach volley	⊕		⊕	⊕	⊕
Table tennis	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Bocciball			⊕	⊕	⊕
Archery			⊕	⊕	⊕
Mountain bikes	⊕		⊕	⊕	⊕
<b>WATER SPORTS</b>					
Water-skiing		⊕	⊕	⊕	⊕
Windsurfing		⊕	⊕	⊕	⊕
Kitesurf			⊕	⊕	⊕
Scuba diving	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Snorkelling	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Deep-sea fishing	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Catamaran cruises	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Sailing	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Glass-bottom boats	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Pedal boats	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕
Kayaks	⊕	⊕	⊕	⊕	⊕

\* Dinarobin and Paradis are located next to each other on the Morne Peninsula and share their many facilities. / Le Dinarobin et Paradis sont tous deux voisins sur la Péninsule du Morne et partagent leurs facilités.

## Paying services / *Les services payants*



Mauritius/ Ile Maurice



Seychelles



This document is printed on paper from sustainably managed forests and according to the ISO 14001 standards.  
Ce document est réalisé avec du papier provenant de forêts gérées durablement et imprimé selon les normes écologiques ISO 14001.



**Beachcomber Hotels**  
Head office / Siège social  
10, Robert Edward Hart Street,  
Curepipe, Mauritius.  
Tel. : (230) 601 3232  
Fax : (230) 675 3240  
E-mail : [beachcomber@bchot.com](mailto:beachcomber@bchot.com)  
[www.beachcomber-hotels.com](http://www.beachcomber-hotels.com)